

Lapor

Sentuhan TNI di Gome: Pengobatan Gratis Habema Bawa Kebahagiaan bagi Warga

Jurnalis Agung - PAPUA.LAP.OR.ID

Jan 19, 2025 - 15:49



PUNCAK- Kehadiran Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad memberikan harapan baru bagi warga di Kampung Gome, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Provinsi Papua Tengah. Pada Minggu, 19 Januari 2025, Satgas Yonif 323 Kostrad menggelar program "Pengobatan Gratis"

sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan dasar masyarakat di wilayah tugas, khususnya dalam bidang kesehatan.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan bahwa kesehatan adalah kebutuhan utama masyarakat yang harus menjadi perhatian. *“Melalui pendekatan kemanusiaan, kami ingin memastikan bahwa keberadaan TNI tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga manfaat nyata bagi masyarakat,”* ujarnya.

Kegiatan ini bermula ketika seorang warga Kampung Gome, Bapak Roy Waker, mengalami luka di jarinya akibat pecahan kaca di rumahnya. Pos Gome yang dipimpin oleh Lettu Inf Galang segera merespons dengan memberikan pemeriksaan dan pengobatan kepada Bapak Roy. Proses ini dilakukan dengan penuh kehangatan dan interaksi, sehingga tidak hanya memberikan solusi kesehatan tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Tim Medis Pos Gome juga memberikan obat-obatan secara gratis untuk membantu proses pemulihan luka Bapak Roy. Merasa terbantu, Bapak Roy menyampaikan rasa syukur dan kegembiraannya, *“Terima kasih Komandan 323. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati.”*

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas langkah cepat dan tepat yang dilakukan Satgas Yonif 323 Kostrad. *“Pengobatan gratis ini adalah bagian dari upaya nyata TNI dalam mendukung percepatan pembangunan Papua, khususnya di bidang kesehatan. Ini bukan hanya tentang menyembuhkan luka fisik, tetapi juga membangun harapan dan semangat masyarakat,”* ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi solusi bagi masalah kesehatan, tetapi juga menjadi jembatan komunikasi yang mempererat hubungan antara TNI dan warga Kampung Gome. Kehadiran TNI di wilayah Papua terus membuktikan bahwa keamanan dan kesejahteraan masyarakat dapat berjalan beriringan, menciptakan Papua yang damai dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho